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フェイスブック、ツイッター、インスタグラム、ブログを更新中！            （討議資料） 

      

鎌倉市長 松尾 崇の 

月刊温故知新鎌倉 
■ 松尾 崇（まつお たかし/４８歳）の履歴 ■ 

昭和４８年鎌倉市生まれ、西鎌倉幼稚園、西鎌倉小学校、鎌倉学園、日本大学、会社勤務を経て、 

鎌倉市議会議員・神奈川県議会議員を通算約８年間勤め、平成２１年より鎌倉市長（現在４期目）。 

家族は、妻と３人の子。趣味は山登り、ジョギング、お祭り。座右の銘は『温故知新』 

令和４年６月号 
 

 

 

No. 
159 

⑦ 6月 22日（水）19時から 20時  

鎌倉生涯学習センター2階ホール 
 

⑧ 6月 23日（木）19時から 20時  

腰越学習センター2階第 3集会室 
 

⑨ 6月 28日（火）19時から 20時  

深沢学習センター1階第 1集会室 
 

⑩ 7月 3日（日）10時 30分から 11時 30分 

玉縄学習センター1階第 1集会室 
 

 

 

←松尾たかし HP 

 

鎌倉市では、新庁舎の整備及び現在市庁舎が建

っている敷地の利活用の取り組みを、市民の皆様

の声を大切にしながら進めています。 

この度「新庁舎等整備基本計画（素案）」及び「市庁

舎現在地利活用基本構想（素案）」をまとめました

ので、市民の皆様からのご意見をいただきたく、 

意見公募（パブリックコメント）を実施します。 

また、パブリックコメントの実施に合わせて、説明会

を開催します。 

▼パブリックコメント募集期限 

7月 10日（日）まで 
 

▼パブリックコメント説明会 

① 6月 18日（土）10時 30分から 11時 30分  

鎌倉生涯学習センター2階ホール 
 

② 6月 18日（土）19時から 20時  

深沢学習センター1階第 1集会室 
 

③ 6月 19日（日）10時 30分から 11時 30分  

腰越学習センター2階第 3集会室 
 

④ 6月 19日（日）15時から 16時 

大船学習センター3階第 1集会室 
 

⑤ 6月 20日（月）19時から 20時  

玉縄学習センター3階第 4集会室 
 

⑥ 6月 21日（火）19時から 20時  

大船学習センター3階第 1集会室 

 

新庁舎等整備基本計画（素案）及び 

市庁舎現在地利活用基本構造（素

案）のパブリックコメント実施＆説明会 

 



 

 

 

 

                                                                                                                                    

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎お知らせ◎ 
   

◎この温故知新を捨てる際は『ミックスペーパー』へお願いします。 

・『月刊 ・温故知新』（本紙）を 10枚以上配布していただける方を募集しています。 

⇒「やってあげても良いよ」という方、ぜひご連絡下さい！ 

・この『月刊 ・温故知新』を、お店の片隅やレジ横などに置かせて下さい！ 

◎定期購読をご希望の方は、無料で郵送しますのでご連絡ください。 

◎発行：松尾たかしを応援する会  連絡先：鎌倉市台 2—15—3  電話：43—6336 

 

 

日時：７月２日（土）午前７時から８時 
（原則、毎月第１土曜日に開催。雨天中止。 

また緊急事態宣言がでている場合は開催しません） 

集合場所 ： JR大船駅東口 階段下 

持ち物：軍手やトング 
（なければお貸し致します） 

 

現在、コロナ対策における厚生労働省から出ている「マスクの着用について」が下の図です。 

屋外での徒歩や自転車などの際には、『マスクは必要なし』となっております。 

特にこども（小学生から高校段階）については、登下校の際や体育でマスクは必要ありません。 
また屋内においても、人との距離がとれる場合においては、マスクは必要ありません。 

さらに、就学前の 

お子さんについては 

マスク着用を一律には 

求めていません。 

 

これまでは、マスクを 

つけろ、つけろと厳しく 

言われてきましたので 

マスクをつけないこと 

への抵抗感もあるかと 

思いますが、 

熱中症対策や 

それぞれの健康の 

ためにも、 

マスクを外せる場面 

では、積極的に 

マスクを外すことを 

推奨します。 

 

一方で、様々な理由で 

マスクを外せない方も 

いらっしゃいますので、 

そうした方への 

ご理解も合わせて 

お願いいたします。 

第２１１回 大船クリーン大作戦 

 

 

 

マスクの着用について 

 

 

 

 

 


